



Stadtgemeinde Knittelfeld  
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



## Der Mio Mäuse Treff - Ein kreativer Nachmittag im Zeichen des Bastelns

Der Mio Mäuse Treff am Dienstag stand ganz im Zeichen des Bastelns. Gemeinderätin Tanja Schmid sorgte für Begeisterung, als sie eine spannende Kurzgeschichte vortrug. Doch das war erst der Anfang des aufregenden Nachmittags.

Die Kleinen machten zuerst das Bällebad unsicher. Mit lautem Gelächter sprangen sie in die bunten Bälle und ließen ihrer Energie freien Lauf.

Danach wurden die kleinen Künstlerinnen und Künstler kreativ. Mit herbstlichen Naturmaterialien wie bunten Blättern und Kastanien wurde ein Gemeinschaftsbild gebastelt. Unter Anleitung von erfahrenen Betreuern entstand ein beeindruckendes Kunstwerk, das nun im Foyer der Stadtbibliothek bewundert werden kann.

Der Mio Mäuse Treff bietet den Kindern die Möglichkeit, sich auszutoben und ihrer Kreativität freien Lauf zu lassen. In einer liebevoll gestalteten Umgebung können sie neue Freunde finden und spannende Geschichten hören.

Der nächste Termin steht bereits fest und verspricht wieder viel Spaß und Abwechslung für die kleinen Teilnehmerinnen und Teilnehmer.

